

# NordArt 2015

[www.nordart.de](http://www.nordart.de)



## Chris Peterson

Niederlande/Netherlands

In Bilthoven, Niederlande, 1976 geboren. 1997–2002 Studium der Betriebswirtschaftslehre. 2014 Kurator und Co-Organisator der 1. Internationalen Olofstrom Künstlerresidenz für Steinskulptur (OISSR) in Schweden. 2013 Gewähltes Mitglied der Königlich Britischen Gesellschaft der Bildhauer, London. 2013 Co-Organisator des Internationalen Bildhauersymposium in Stein, Holz und Stahl an der Nationalen Universität von Costa Rica. 2010 Gründer des Internationalen Skulpturraums Zwolle (ZWISS), Niederlande. 2010 Artist in Residence, Open-Air Kunstmuseum Pedvale, Lettland. 2008 2. Preis, Internationales Bildhauersymposium in Ventspils, Lettland. 2007 Siegerentwurf für die Millfield Schule, Kriegerdenkmal-Wettbewerb der Atkinson Galerie, Street, England. Ausstellungen, Symposien und Kunst im öffentlichen Raum in Ägypten, Costa Rica, Japan, Italien, Südkorea, Slowenien, Lettland, VAE, Spanien, Russland, USA, Tschechische Republik, Frankreich, Deutschland, Belgien, Vietnam, der Schweiz, Niederlande, Großbritannien, China, Bolivien, Griechenland. <http://bastarto.com>

Born in 1976 in Bilthoven, Netherlands. 1997–2002 Study of Business Administration. 2014 Curator and co-organizer of the 1st Olofstrom International Stone Sculpture Residency (OISSR) in Sweden. 2013 Elected Associate Member of the Royal British Society of Sculptors, London. 2013 Co-organizer of the Stone Wood Iron International Sculpture Symposium hosted at the National University of Costa Rica. 2010 Founder of the Zwolle International Sculpture Space (ZWISS), Netherlands. 2010 Artist in Residence at the Open-Air Art Museum at Pedvale, Latvia. 2008 2nd prize at the International Sculpture Symposium in Ventspils, Latvia. 2007 Winning design for the Millfield School, Atkinson Gallery War Memorial Competition, Street, Somerset, England. Exhibitions, sculpture symposia and art at public spaces in Egypt, Costa Rica, Japan, Italy, South Korea, Slovenia, Latvia, UAE, Spain, Russia, USA, Czech Republic, France, Germany, Belgium, Vietnam, Switzerland, Netherlands, United Kingdom, China, Bolivia, Greece. <http://bastarto.com>



**Innen fixiert**, 2006, Granit, 110x310x105 cm  
Pinned inside, 2006, granite, 110x310x105 cm